



FONDATION SANA
Thunstrasse 82, Postfach 1009
3000 Bern 6
T +41 (0)31 368 15 83
F +41 (0)31 351 00 65
www.fondation-sana.ch
info@fondation-sana.ch

Medienmitteilung

Sperrfrist 29. November 2014, 16.00 Uhr

Der nationale Gesundheitspreis Prix Sana geht in die Waadt und Ostschweiz

Am Samstag wurde zum vierten Mal der nationale Gesundheitspreis Prix Sana verliehen. Der erste und zweite Preis gingen an zwei Waadtländerinnen. Mit dem dritten Preis wurde eine St. Gallerin geehrt. Der Prix Sana der Fondation Sana ist mit insgesamt 30'000 Franken dotiert und der grösste Gesundheitspreis an Einzelpersonen. Durch die Preisverleihung an der Swiss Handicap in Luzern führte Nik Hartmann.

Mit dem Prix Sana zeichnet die Fondation Sana jährlich eine oder mehrere Personen für ihr uneigennütziges Engagement zum Wohle ihrer Mitmenschen aus. Gestern ging der Prix Sana gleich an drei Gewinnerinnen. Die Preisverleihung unter Anwesenheit von Regierungsrat Guido Graf, Leiter des Gesundheits- und Sozialdepartements des Kantons Luzern, war gleichzeitig der Höhepunkt des 10-Jahre Jubiläums der Fondation Sana.

Drei Preisträgerinnen

Die Preisträgerinnen wurden nach sorgfältiger Prüfung zahlreicher Eingaben von der Jury unter dem Vorsitz von Dr. med. René Prêtre ausgewählt. Den ersten Preis von 12'000 Franken gewann Carmen Arnold (VD). Sie ist Mutter von zwei schwerbehinderten erwachsenen Kindern, die sie ungeachtet späterer schwerer Schicksalsschläge weiterhin in sehr erheblichem Umfang an rund 150 Tagen pro Jahr bei sich zu Hause betreut. Den zweiten Preis von 10'000 Franken konnte Anna Stutz (VD) entgegennehmen. Sie gründete vor 14 Jahren eine Stiftung und ein Heim für autistische Kinder, nachdem Sie für ihre eigene autistische Tochter vergeblich eine Betreuung gesucht hatte. Mit dem dritten Preis von 8'000 Franken wurde schliesslich Claire Erne (SG) geehrt, die ihren Ehemann seit 26 Jahren pflegt und auch anderen pflegenden Angehörigen in einer selbstgegründeten Selbsthilfegruppe mit Mut und Ratschlägen zur Seite steht.

Start der Ausschreibung für den Prix Sana 2015

Ab sofort startet die Suche nach Kandidatinnen und Kandidaten für den nächsten Prix Sana. Alle können mitmachen und Vorschläge einreichen. Unter allen Einsendungen werden fünf Hotelaufenthalte im Wert von je 1'000 Franken verlost. www.prix-sana.ch.

Die Fondation Sana ist eine gemeinnützige Stiftung und Hauptaktionärin der Helsana-Gruppe. Sie setzt sich aktiv für ein gut ausgebautes Gesundheitswesen ein. Dies unter anderem mit dem Hilfsfonds für Versicherte in Not, dem Fonds für Gesundheitsförderung, Forschung und Prävention und mit der Verleihung des Prix Sana.

Weitere Informationen

Dr. Lorenz Hirt, Geschäftsführer Fondation Sana

Tel. 031 368 15 83 / 079 685 35 75, lorenz.hirt@fondation-sana.ch, www.fondation-sana.ch